



## TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¡QUÉ CASUALIDAD! **Horacio Duarte** presentó su renuncia como director de **Aduanas** justo ahora que salió a la luz una amplia y tenebrosa red de corrupción que opera en las garitas de **Baja California, Chihuahua, Colima y Tamaulipas**.

LAS DENUNCIAS de empresarios ya tenían tiempo de conocerse, pero ahora se sabe, gracias al hackeo de **Guacamaya**, que las **Fuerzas Armadas** ya estaban enteradas del escándalo. Las acusaciones señalan que tanto militares como altos funcionarios del equipo de Duarte exigen el pago de sobornos para el paso de mercancías. Y que si alguien se niega a pagar, le siembran en sus camiones o contenedores mercancía ilegal ¡y hasta balas!

ENTRE los supuestamente involucrados en las extorsiones, se menciona al director adjunto de **Aduanas** y mano derecha de **Horacio Duarte**. Su nombre es **Juan Carlos Madero Larios** y habrá que ver si no lo ascienden pese a las acusaciones en su contra.

• • •

¿CÓMO se dice cuando el gobierno les arrebató un bien a los ciudadanos? Aquí y en **China** eso se llama expropiación. Y eso es justo lo que va a pasar con el agandalle de la **4T** para apropiarse de las cuentas bancarias inactivas.

EN LA **Cámara de Diputados** han querido maquillar la expropiación presentándola como una manera de generar recursos para la seguridad pública. La realidad, sin embargo, es que de acuerdo con diversos expertos se trata de algo peor que una expropiación, pues

en ésta al menos hay una indemnización. Pero aquí, literalmente, el gobierno está tomando un dinero que sabe que no es suyo y que no le corresponde.

DE ACUERDO con cálculos independientes, la suma de dinero de la que busca apoderarse el gobierno es de unos 21 mil millones de pesos. Ante esto, la pregunta obvia es: y cuando se acaben ese dinero, ¿después qué van a expropiar?

• • •

A LAS COSAS por su nombre: la democracia en **México** está en riesgo. El anuncio de **Adán Augusto López** de que habrá **PRI-Mor** para la reforma electoral sonó más bien a sentencia.

POR MÁS que el propio **Alejandro "Alito" Moreno** y **Rubén Moreira** digan que no tienen planeado darle los votos a **Morena**... ya nadie les cree ni el saludo.

¿Y para qué quiere **Andrés Manuel López Obrador** reformar al **INE**? Para tener un árbitro a modo, como lo ha hecho, por ejemplo, en el sector energético.

PORQUE evidentemente lo que menos quiere el Presidente es un órgano fiscalizador que se interese en seguirle el camino al cash. Bien dicen los gringos: follow the money!

EL COLMO es que, justo en este contexto, **PAN, PRD, Movimiento Ciudadano** y por supuesto también los priistas se sumaron a **Morena** y sus achichincles para acotar al **INE**. La reforma aprobada antier (prácticamente por unanimidad) impide que el instituto castigue como es debido las faltas de los partidos. La democracia está bajo asedio.